

Villa Carlos Paz, Octubre 2 de 1952



Señor
Profesor Dr. Agustín Eduardo Riggi
Director General del Museo Argentino de
Ciencias Naturales "Bernardino Rivadavia"
Parque Centenario
Buenos Aires

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme al Señor Director General con el objeto de ofrecer en venta al Museo de su digna dirección una colección paleontológica de vertebrados que consta de más de 500 piezas y que fué reunida por mi extinto esposo, Jorge von Hauenschild en la provincia de Santiago del Estero, en el paraje denominado Quiroga.

Al efecto acompaño 5 fotografías de las piezas principales y 1 de un lugar del hallazgo, así como la copia original del informe que con respecto a la colección elevó el Profesor O. Schlagintweit a la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de la Universidad Nac. de Córdoba, a la cual mi esposo había ofrecido en primer término su colección, ya que él ejercía desde algunos años funciones en el Instituto de Arqueología, Lingüística y Folklore "Dr. Pablo Cabrera" dependiente de dicha Universidad.

Los trámites finales de esta compra por parte de la Universidad de Córdoba, que ya estaba prácticamente resuelta, coincidieron con el deceso de mi esposo que se produjo a fines del año pasado y, vencido el ejercicio, los fondos previstos al efecto ya no estaban disponibles, malográndose por ésta y otras razones la operación. Cabe señalar que, además, la Universidad de Córdoba no dispone de un centro de estudios para la especialidad y, según se me ha informado particularmente, carece hasta del espacio necesario para la ubicación de la colección.

Es por ésto y recordando que mi esposo mencionó en varias oportunidades que el verdadero destino para su colección, donde se disponía de todos los medios de estudio necesarios sería el Museo Bernardino Rivadavia, es que me he permitido dirigirme al Señor Director. En cuanto a la parte descriptiva, me remito al informe del Profesor Schlagintweit que acompañó, al que por mi parte nada puedo agregar. Solo quisiera señalar que el ex-director del Museo de La Plata, hoy ciudad Eva Perón, quien examinó las piezas en su oportunidad, demostró vivo interés y manifestó a mi esposo que no existían similares en ningún museo.

La colección se encuentra actualmente en la ciudad de La Banda, Prov. de Santiago del Estero, pero como yo estoy radicada definitivamente en Villa Carlos Paz, Prov. de Córdoba, es muy probable que la haga trasladar a ésta. Sin embargo, si el señor Director resolviera hacerla inspeccionar en su actual ubicación, no tengo inconveniente en trasladarme a La Banda, una vez fijada una fecha para ese fin.

En cuanto al precio, hago presente al señor Director que la Universidad Nac. de Córdoba había estipulado para ello la suma de \$ 50.000.- m/n, pero dejo librado al señor Director, si es que hubiera interés en su adquisición, hacerme una oferta equitativa, una vez verificada la colección.

A la espera de una oportuna noticia que desde ya agradezco, me es grato saludar al Señor Director con mi mayor consideración

Paulina R. de Hauenschild
Villa Carlos Paz
Prov. de Córdoba.

Adj. 1 copia y 6 fotos